

Thierry d.

95160 Bréteil

Cher colonel Milon

Nous savons que vous êtes
inquiets au sujet des Macareux.

Pendant nos vacances nous en avions vu un au cours d'une par-
tie de pêche dans la baie de
Saint Briac c'est pourquoi
nous voulons vous dire qu'il en
reste au moins un.

Mon père et ma mère
nous habitue à aimer les oiseaux
et les animaux, mon père les
connaît très bien il est sûr que
c'est un Macareux

Mon frère ma soeur et moi
nous trouvons que vous avez de la
chance de vivre toujours au
milieu des oiseaux